



Quito, 15 de octubre, 2014

Boletín de Prensa Nro. 568

Senplades expone en la Asamblea sobre avances en inversión pública y cumplimiento del Plan de Desarrollo

Anabel Salazar, subsecretaria de Inversión Pública de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), acudió la mañana de este miércoles a la Comisión del Régimen Económico de la Asamblea Nacional para informar, junto al ministro de Finanzas, Fausto Herrera, sobre los avances registrados en inversión pública y ejecución presupuestaria del Estado durante el primer semestre de 2014.

La Subsecretaria destacó el apego de la inversión pública impulsada en el país a los lineamientos determinados en el Plan Nacional para el Buen Vivir (PNBV) y cómo esta se ha orientado hacia la mejora de la calidad de vida de población. “La planificación y el PNBV 2013-2017 tienen una visión de ruptura con el modelo neoliberal, favoreciendo lo social y la inversión en infraestructura. El Plan apunta a cumplir con los derechos de la ciudadanía establecidos en la Constitución. Esto consolidará la planificación nacional, territorial y entre los diferentes niveles de Gobierno”, indicó.

Esta orientación se refleja en los avances registrados en matriz energética, riego, proyectos multipropósito, red vial, fibra óptica, empleo, salario digno, afiliación a la seguridad social, disminución de pobreza y pobreza extrema, menor desigualdad, educación, salud, entre otros. **(Ver presentación adjunta)** El país se mantiene como uno de los países de América Latina con mayor inversión pública. A marzo de 2014, la inversión pública como porcentaje del Producto Interno Bruto (PIB) fue de 13,2%.

La Subsecretaria señaló que al desglosar la inversión pública correspondiente al 2014 por cada uno de los 12 objetivos del PNBV, sobresale el objetivo 10: transformar la matriz productiva, donde se registra una asignación de 1.999 millones de dólares. Aquí se encuentran proyectos relacionados con política económica, talento humano y conocimiento, producción, empleo y competitividad y desarrollo social. Destaca producción, empleo y competitividad con 255 proyectos.

Le siguen en monto de inversión pública durante el primer semestre del año, los proyectos relacionados con el objetivo 11 -asegurar la soberanía y la eficiencia de los sectores estratégicos para la transformación industrial y tecnológica- con 1.787 millones de dólares, y el objetivo 3 -mejorar la calidad de vida de la población- con 1.288 millones de dólares. Aquí están proyectos relacionados con otras aristas del talento humano y el conocimiento, sectores estratégicos, desarrollo social y seguridad.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificación.gob.ec